

LEUZE-EN-HAINAUT

Géry Baele lance un DéFI Citoyen...

Pour la première fois à Leuze, le mouvement DéFI (ex-FDF) présentera, à l'initiative de Géry Baele, une liste d'ouverture pour les élections communales.



• Pierre-Laurent CUVELIER

Le Leuzois Géry Baele se revendique du mouvement d'Olivier Maingain dont il est un fervent sympathisant depuis une vingtaine d'années. Bien connu pour son combat historique mené dans la capitale, DéFI (ex-FDF) essaime aujourd'hui un peu partout en Wallonie. « C'est le seul parti qui ne traîne pas de casseroles et a toujours été transparent. » Dans la perspective du prochain scrutin communal, le parti entend porter la voix des citoyens à Leuze.

Le citoyen au centre

C'est en effet sous la bannière de « DéFI Citoyen », une liste d'ouverture, que Géry Baele a décidé d'aller au combat. En insufflant un vent de renouveau dans une commune qui vivote, selon ses dires ?

« Pourquoi pas ! Je ne dis pas que tout va mal à Leuze mais l'actuelle majorité n'a pas amené beaucoup de changements, pointe l'informaticien à la retraite, par ailleurs secrétaire de DéFI Tournai-Mouscron.

Il suffit d'écouter les gens pour identifier leurs préoccupations, qui restent les mêmes depuis des années : la Grand-rue se meurt commercialement, les rues sont sales et ne parlons pas de l'état catastrophique des trottoirs. À mon sens, on ne prend pas suffisamment en compte l'avis des citoyens. »



À la tête de DéFI Citoyen, Géry Baele peut déjà s'appuyer sur une dizaine de candidats.

Géry Baele le concède, il a plutôt un tempérament de râleur. « Mais au lieu de rester dans mon coin, j'ai toujours eu tendance à me battre pour de justes causes, comme pour Naveteurs.be qui défend les intérêts des usagers du rail en Wallonie », nous dit le vice-président de cette ASBL.

À ses côtés, une dizaine de candidats se sont déjà posi-

tionnés, sans qu'il n'y ait encore de véritable hiérarchie définie sur la liste. « Par la force des choses, je suis le chef de file, vu que j'ai lancé cette nouvelle liste à Leuze, mais cela ne veut pas dire que je serai tête de liste », assure l'homme de 61 ans.

En cours de conception, le programme électoral de « DéFI Citoyen » se nourrira

des rencontres avec la population. Le 30 avril prochain, le nouveau groupe politique sondera une première fois les citoyens, dans le cadre des festivités de Leuze-en-Folie. « Au travers d'un formulaire, on donnera la possibilité aux passants d'exprimer leurs doléances, avec l'idée de construire notre projet avec eux. Mais nous ne promettrons pas des choses qui sont impossibles à réaliser. »

S'il faudra encore patienter avant de connaître le plan d'actions de la nouvelle liste qui se présentera face aux électeurs, le 14 octobre, son chef de file lève un coin du voile sur quelques thématiques clés à ses yeux. « Il est évident qu'il faut rendre la ville plus attractive, dynamique mais aussi plus propre. Favoriser une meilleure mobilité entre le centre urbain et les villages est par ailleurs un enjeu important », estime Géry Baele.

Une chose est sûre, « DéFI Citoyen » ne compte pas faire de la figuration lors des communales. Il faudra voir quelles seront les forces en présence, pour qui sait décrocher un siège dans l'hémicycle communal ? « C'est difficile d'estimer quel sera le retour des citoyens dans la mesure où il s'agit d'une première pour nous », termine notre interlocuteur. ■

En Wapi, une liste DéFI dans sept communes ?

Le mouvement fondé par Olivier Maingain a bien l'intention d'effectuer une percée en Wallonie, et pas uniquement dans les grandes villes.

Se posant comme une alternative aux partis traditionnels, égratignés par les scandales à répétition, DéFI est bien décidé à marquer son territoire en Wallonie picarde.

Pour preuve, dans à peu près un tiers de nos communes, les Démocrates Fédéralistes Indépendants fourbissent leurs armes en vue des prochaines échéances électorales. Outre Leuze-en-Hai-

naut, des listes sont annoncées à Tournai, sous l'impulsion d'Anne Gheysens, Antoing avec Bernard Robette, Ath autour de Julien Laporte, Lessines avec Jean-Marc Barbaix et Silly avec Emmanuel Cornette.

La secrétaire régionale wallonne, Isabelle Noël, évoque aussi la volonté de s'implanter à Brunehaut mais son bourgmestre Pierre Wacquier assure qu'il n'y aura pas de liste DéFI aux communales. Quant à Belœil, il semblerait que le projet soit finalement tombé à l'eau. ■

P.-L.C.

◆ CHERCQ/VAULX

Whist ce vendredi

Résultats du championnat du mois de février du whist de Chercq.
Classement : 1. Berte Jean-Pierre avec 128 pts ; 2. Liétard Jean Claude, 90 ; 3. Droulez Pierre, 87 ; 4. Petit Maggy, 81 ; 5. Destommeleir Roger, 73 ; 6. Mulnard Jean-Paul, 62 ; 7. Dedeq Jacques, 57 ; 8. Michel Charles, 56 ; 9. Curri Tonio, 54 ; 10. Papin Léon, 24 pts.
Prochaine manche ce vendredi 9 mars à 19 h en la salle du Pas du Roc de Vaulx.

◆ BARRY

Marche découverte

Mont-Marche Tournai organise une marche découverte à Barry le mercredi 14 mars.
Balade conviviale groupée de 8 à 10 km à +/- 5 km/h, accessible à tous.
Rendez-vous devant l'église à 14 h 15. Départ à 14 h 30.
Participation gratuite.
► 0477 51 49 46

◆ FROYENNES

Whist dub Saint-Éloi

Concours de whist du dub Saint-Éloi de Froyennes ce samedi 10 mars à 14 heures.
Concours de 4x16 dames.
Mise : 10 € (entièrement distribués).
Inscriptions jusqu'à 13 h 30 dans la mesure de former une table. Petite restauration.
► Desablens Nicole 0498 07 00 67
Droulez Pierre 0496 68 22 81

◆ WADELINCOURT

Quand c'est non, c'est non !

Activités sur le thème des violences envers les femmes à l'occasion du 8 mars, Journée internationale des droits des femmes.
Atelier « Harcèlement de rue » ; atelier de défense verbale (apprendre à reconnaître les différents types d'agression, y adapter sa réaction et gérer ses émotions) ; jeux de rôles et exercices pratiques afin de poser des limites claires et efficaces.
En collaboration avec l'ASBL Garantie, ce jeudi 8 mars de 18 h à 21 h, à la Maison du Village, 20 rue du Partiau à Wadelincourt.
Prix : 3 €. Inscription obligatoire
Une activité du comité local FPS de Basèdes.

Gs
Généralions
solidaires

Besoin d'un coup de pouce financier pour votre projet solidaire en Wallonie picarde ?

Participez à notre appel à projets avant le 15 mars !

www.generations-solidaires.be

Une initiative de **l'avenir** en collaboration avec

